

## Infobrief Nr. 72/2023

Liebe Geschwister und Freunde der Plakatmission!

„Der Same ist das Wort Gottes.

Das in der guten Erde aber sind diese, die in einem redlichen und guten Herzen das Wort bewahren, nachdem sie es gehört haben, und Frucht bringen mit Ausharren.“ (Luk. 8,11.15)

Das ist von Anbeginn der Arbeit des Christlichen Plakatdienst der Wunsch aller Mitarbeiter gewesen: „Möge doch der gute Same des Wortes Gottes auf guten Herzensboden fallen und Frucht bringen!“

Aus diesem Grund werden bis heute auf unseren Plakaten nur „reine“ Bibelverse zitiert und es wird bewusst auf jedes weitere Bildmotiv oder ähnliches verzichtet, um die Bibelaussage nicht irgendwie abzuschwächen oder in den Hintergrund treten zu lassen. Das stößt auf große Zustimmung. Viele freuen sich darüber, das Wort Gottes in der Öffentlichkeit zu finden, wo es ansonsten doch leider sehr selten geworden ist.



*Eine Meshplane mit dem Bibelvers wurde von dem Hauseigner einfach an eine freie Fläche angebracht.*

K.R. aus Hückeswagen schreibt zu diesem Thema folgendes:

„Das Plakat auf dem Aldi-Parkplatz ist unübersehbar für die vielen Besucher. Sowohl bei der Einfahrt zum Parken als auch bei der Rückkehr mit dem Einkaufswagen ist es jedes Mal ein Impuls und für uns ein Anlass euch für eure fortwährenden Aktionen zu danken.“

Das trifft es genau: Gläubige Menschen werden erfreut und haben in ihrem Herzen ein stilles Gebet um Gottes Segen - ungläubigen Menschen gibt Gott eine neue Chance, Ihn doch ernst und beim Wort zu nehmen!

Ein Christ aus Zwickau schreibt: „*Ich danke euch dafür, dass ihr so mutig die Frohe Botschaft von Jesus veröffentlicht. Ich sah gestern am Georgenplatz gleich mehrere eurer Plakate und wollte euch anschreiben, dass ihr mich ermutigt habt durch die Bibelzitate.*“

Vor einigen Wochen haben wir wieder in hohen Auflagen einige unserer Plakate neu drucken lassen und dabei den Gedanken umgesetzt, den abgedruckten Bibelvers neben der deutschen Sprache in einer weiteren Sprache auf ein und dasselbe Plakat zu platzieren. Unser „Leserkreis“ wird dadurch stark ausgedehnt.

Bitte schaut einmal in unseren Shop - Ihr werdet erstaunt sein! <https://www.c-plakat.de/plakatmotive-p27.html>



*Das „alte Motiv“ (Bild 1) wurde nun zweisprachig gedruckt deutsch und englisch*

Gerade die Ausführung der Plakate als Kunststoffbanner (Meshplane) ist eine schöne Möglichkeit, selbst auf eigenem oder auch fremdem Grund und Boden mit Plakaten zu evangelisieren. Auf unserer Homepage ist unter „Häufige Fragen - FAQ - Ich möchte eine Meshplane einsetzen. Wie ist der Ablauf?“ eine gute Beschreibung dieser Variante zu finden. Viele haben dieses Medium schon eingesetzt.

Parallel dazu bleiben auch die Anfragen nach Bibeln und Neuen Testamenten auf einem hohen Niveau - damit verbunden auch die Nachfrage nach evangelistischer Literatur und besonders auch nach Kalendern/Andachtsbüchern.

Auch das Poster „Schmaler und breiter Weg“ mit dem zugehörigen Flyer wird gerne angefordert. Der Flyer findet auch Verwendung bei Verteilaktionen.

Gerne weisen wir noch einmal darauf hin, dass auf unserer Homepage immer eine aktuelle Standortliste zu finden ist. Alle Plakatplätze einer Dekade sind in einer alphabetisch nach Städten sortierten Liste aufgeführt.

Bitte betet dafür, dass Menschen in dieser rastlosen Zeit stillstehen und das Wort Gottes auf sich einwirken lassen. Es ist unser Anliegen, dass sie sich an unseren Herrn Jesus Christus wenden, um für ewig gerettet zu werden.

Auch die Mitarbeiter des Plakatdienstes schätzen die Unterstützung durch Gebet sehr!

In unserem Herrn Jesus verbunden

grüßt herzlich  
das Team „Christlicher Plakatdienst e.V.“



*Hier wurde auch eine Meshplane mit dem Bibelvers an einem Privathaus mitten in der Stadt angebracht.*